

El pasado martes se celebró la Asamblea Anual Ordinaria de la FHPA en la que los asambleístas aprobaron por unanimidad el ejercicio económico de 2023 así como el presupuesto para el presente ejercicio de 2024.

También sin votos en contra, fue aprobada una nueva tarifa de haberes arbitrales, el acta de la anterior asamblea, el informe de gestión de la FHPA del anterior ejercicio y el informe de gestión de la LN

Por último, el presidente Juan Ramón Hevia confirmó a los asistentes la intención de presentar su candidatura para renovar el mandato al frente de la FHPA los próximos cuatro años